

## Jadi Hakim MK, Arsul Sani Minta Tak Ikut Adili Sengketa Terkait PPP

JAKARTA (IM) - Hakim konstitusi terpilih, Arsul Sani, mengaku akan meminta Mahkamah Konstitusi (MK) tidak melibatkan dirinya dalam mengadili perselisihan hasil pemilu (PHPU) yang melibatkan Partai Persatuan Pembangunan (PPP). Hal itu untuk menghindari munculnya konflik kepentingan.

Politisi senior PPP telah mengundurkan diri dari partai berlambang ka'bah itu setelah terpilih sebagai hakim konstitusi.

"Saya juga secara informal, karena belum (dianantik), ingin juga nanti kalau memang saya sudah efektif (menjabat), sudah mengucapkan sumpah sebagai hakim, meminta agar dalam sengketa PHPU, sepanjang yang menyangkut PPP, saya tidak ikut," kata Arsul di Gedung MK, Rabu (10/1).

"Saya tidak boleh ikut," tegasnya.

Arsul meminta dirinya tak terlibat mengadili ataupun memutuskan perkara baik PPP selaku pemohon atau termohon. Hal ini demi menjamin imparialitas dan

independensi.

Sikap ini akan ia deklarasikan secara resmi dalam acara pisah sambut dirinya dengan hakim konstitusi Wahiduddin Adams yang ia gantikan karena memasuki usia pensiun per 17 Januari nanti.

"Saya akan meminta demikian, dan saya yakin pasti para Yang Mulia (hakim) di sini sudah memikirkan itu," kata Arsul.

Akan tetapi, permintaan yang sama tidak diajukan Arsul terkait sengketa hasil pilpres, meski PPP mengusung calon presiden dan wakil presiden nomor urut 3, Ganjar Pranowo-Mahfud MD.

Terkait sengketa pilpres, ia akan menyerahkan kepada hakim lain apakah dirinya boleh turut mengadili dan memutus atau tidak.

"Apa pun yang diputuskan oleh 8 Yang Mulia yang lain itu saya samina wa atho'na. Hanya memang kalau khusus yang terkait dengan PPP saya minta (tidak dilibatkan). Karena itu terlalu dekat," ujar Arsul.

● mei

# 2 | Polhukam

IDN/ANTARA



## SIDANG PLENO KHUSUS PENYAMPAIAN LAPORAN TAHUNAN MK

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto (kiri), Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kedua kiri), Ketua Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) Hedy Lugito (tengah), Ketua KPK sementara Nawawi Polmolango (kedua kanan), dan Sekjen KPP Irjen Pol Rudy Heriyanto Adi Nugroho (kanan) menghadiri sidang pleno khusus Penyampaian Laporan Tahunan 2023 dan Pembukaan Masa Sidang Tahun 2024 MK di Ruang Sidang utama Gedung MK, Jakarta, Rabu (10/1).

# PSI Laporkan Dana Kampanye Cuma Rp180.000, Bawaslu: Tidak Logis

KPU mengakui meskipun semua parpol peserta pemilu sudah serahkan LADK sesuai jadwal, namun tak satu pun yang LADK-nya sudah lengkap.

JAKARTA (IM) - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI menilai laporan awal pengeluaran dana kampanye sebesar Rp 180.000 yang dilaporkan Partai Solidaritas Indonesia (PSI) tidak rasional. "Lho ini mereka kampanye di mana-mana, kok. Tidak logis dan tidak rasional," ujar Ketua Bawaslu RI Rahmat Bagja kepada wartawan di Mahkamah Konstitusi (MK), Rabu (10/1).

"Kan tidak rasional cuma Rp 180.000," katanya.

Menurutnya, situasi ini merupakan gejala proforma, di mana partai-partai politik menyerahkan LADK sesuai tenggat untuk formalitas saja lantaran khawatir dengan sanksi yang menanti jika LADK terlambat diserahkan.

"Kadang-kadang orang

untuk mematuhi, proforma, itu dimasukkan dulu, perbaikannya belakangan. Itu juga jadi persoalan," ujarnya.

Bawaslu saat ini sedang melakukan proses pemeriksaan terhadap laporan awal dana kampanye (LADK) partai politik kepada KPU RI, yang tenggatnya jatuh pada Minggu (7/1).

Menurut KPU RI, meskipun semua partai politik peserta pemilu tingkat nasional sudah menyerahkan LADK sesuai jadwal, namun tak satu pun yang LADK-nya sudah lengkap sesuai syarat.

Sebagai informasi, masa kampanye dimulai sejak 28 November 2023 hingga 10 Februari 2024. Dalam LADK yang dirilis resmi oleh KPU RI, kemarin, total 580 caleg DPR RI dari partai yang kini

dipimpin Kaesang Pangarep, putra Presiden Joko Widodo, sudah melaporkan LADK.

Total penerimaan dana kampanye yang dilaporkan PSI berjumlah Rp 2,002 miliar, dengan pengeluaran hanya Rp 180.000. Jumlah ini menempatkan partai politik bernomor urut 15 tersebut sebagai partai politik dengan laporan pengeluaran dana kampanye paling minim di antara 18 partai politik peserta Pemilu 2024 level nasional.

Partai politik lain mencatat laporan pengeluaran dana kampanye minimum ratusan juta. Mayoritas di antaranya mencatat laporan pengeluaran dana kampanye miliaran rupiah.

Wakil Ketua Dewan Pembina PSI, Grace Natalie, mengaku masih perlu memeriksa kembali jumlah yang diumumkan KPU RI terkait pengeluaran dana kampanye partainya. Ia mengakui, jajarannya bekerja keras untuk menyusun LADK agar dapat diserahkan sesuai tenggat

waktu. "Karena kemarin ini mereka (jajaran PSI) lembur sampai pagi untuk pelaporan dana kampanye," ucap Grace kepada wartawan, Selasa (9/1) siang.

"Mungkin masih proses di sistemnya. Dicek dulu, ya," sebutnya.

Koordinator Divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu KPU RI, Idham Holik, menjelaskan, LADK di antaranya memuat rincian rekening khusus dana kampanye (RKDK), saldo awal RKDK atau saldo pembukaan dan sumber perolehan, saldo awal pembukaan, catatan penerimaan dan pengeluaran partai politik se-

belum pembukaan RKDK, nomor pokok wajib pajak masing-masing partai politik, dan bukti penerimaan dan pengeluaran yang dapat dipertanggungjawabkan.

Idham mengatakan, KPU bakal mengembalikan LADK partai politik karena belum lengkap dan belum sesuai.

"LADK partai politik peserta pemilu akan dikembalikan untuk dilakukan perbaikan selama 5 hari sejak menerima tanda pengembalian dan berita acara hasil pencermatan dari KPU RI, paling lambat pukul 23.59 waktu setempat," ujar Idham dalam keterangan tertulis.

● han



IDN/ANTARA

## KONSOLIDASI AKBAR KADER DAN RELAWAN AMIN JATIM

Cawapres nomor urut 1 Muhaimin Iskandar berbincang dengan Wapres RI 2004-2009 dan 2014-2019 Jusuf Kalla saat Konsolidasi Akbar Amin Jatim, di DBL Arena, Surabaya, Rabu (10/1). Dalam konsolidasi yang dihadiri sejumlah tokoh, ulama, kader serta relawan dari berbagai daerah di Jatim tersebut Muhaimin mengajak para pendukungnya untuk memastikan Pemilu yang bersih dan mengupayakan kemenangan pasangan Anies - Muhaimin.

## Anwar Usman Bantah Disebut Paling Sering Bolos RPH MK

JAKARTA (IM) - Eks Ketua Mahkamah Konstitusi (MK), Anwar Usman membantah bahwa ia bolos 28 kali Rapat Permusyawaratan Hakim (RPH) sepanjang tahun 2023. Meski diakuinya banyak tidak hadir RPH, tetapi lantaran menjalankan tugas lain, bukan karena mangkir.

"Jadi, itu lagi dinas dianggap bolos. Kalau dinas melakukan tugas negara juga. Saya kan waktu ketua sering dinas ke luar negeri dalam dalam negeri juga," kata Anwar di Gedung MK, Rabu (10/1).

Seperti diketahui, Anwar Usman sudah menjabat sebagai Ketua MK periode 2018-2023. Lalu, pada Maret 2023, ia terpilih kembali untuk memimpin MK hingga 2028.

Namun, per Oktober 2024, Anwar Usman dicopot Majelis Kehormatan MK (MKMK) karena melakukan pelanggaran etika

berat berkaitan dengan putusan yang membuka gerbang keponakannya, Gibran Rakabuming Raka, maju pada pemilihan presiden (Pilpres) 2024.

Sebelumnya, Pusat Kajian Demokrasi, Konstitusi dan HAM (Pandekha) Fakultas Hukum (FH) Universitas Gadjah Mada (UGM) merilis data bahwa Anwar Usman menjadi hakim konstitusi yang paling banyak absen dalam RPH.

Terkait data tersebut, Anwar mengatakan, hanya menjumlahkan hakim yang tercatat di dalam sebuah putusan. Padahal, putusan tersebut tidak memuat informasi mengenai alasan hakim tidak hadir dalam RPH.

"Jadi kan begini, yang bersangkutan hanya melihat 'demikianlah diputus oleh sekian hakim'. Memang tidak ada keterangan bahwa kok kurang satu misalnya ke mana," ujar Anwar Usman.

● han

## Khofifah Resmi Nyatakan Mendukung Prabowo-Gibran dan Siap Masuk TKN

SURABAYA (IM) - Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa akhirnya menegaskan dukungan politiknya untuk pasangan Capres-Cawapres nomor urut 2, Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka. Pernyataan dukungan itu disampaikan oleh Khofifah di Bandara Internasional Juanda Surabaya, Rabu (10/1) saat baru tiba di Surabaya dari ibadah umrah.

"Seperti janji saya, sepuluhan umrah saya sampaikan saya dukung Paslon nomor urut 2," katanya kepada wartawan, Rabu (10/1).

Khofifah pun menegaskan dirinya siap menjadi juru kampanye (Jurkam) untuk Prabowo-Gibran dan menyialisasikan seluruh visi misi dan program pembangunan

Prabowo-Gibran.

"Saya siap menjadi jurkam untuk Prabowo-Gibran," kata Khofifah menandakan.

Dia mengaku sudah berkomunikasi dengan Sekretaris Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo-Gibran, Nusrin Wahid. Dalam komunikasi itu, Khofifah menyampaikan siap masuk di TKN Prabowo-Gibran.

"Saya bilang silakan saya dimasukkan dalam tim kampanye, dan kemudian silakan disampaikan revisi ke KPU pusat terkait perubahan struktur," ucap Ketua Umum Muslimat NU itu.

Sementara itu, baliho bergambar Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa mendukung pasangan Prabowo Subianto-Gibran

Rakabuming Raka terpampang di sejumlah lokasi. Salah satunya di kawasan Jalan Raya Waru Sidoarjo. Baliho tersebut berdiri di antara puluhan baliho caleg dari berbagai partai. Di baliho berukuran sekitar 3x3 meter tersebut, terpampang gambar Khofifah bersanding dengan foto pasangan Prabowo dan Gibran.

Di atas foto terdapat tulisan "IKUT BUNDA KHOFIFAH. MENANGKAN NOMER 2". Di bagian atas, terdapat tulisan "BARISAN RELAWAN BUNDA KHOFIFAH". Ketua Tim Kampanye Daerah (TKD) Prabowo-Gibran Jatim Boedi Prijo Soeprijitno menyebutkan baliho tersebut dipasang oleh relawan.

"Baliho dipasang relawan," jelasnya. ● han

**PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT. HOEBERIGER KOMPRESOTAMA INDONESIA (dalam likuidasi)**

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Nomor 18 tanggal 8 Januari 2024, yang dibuat di hadapan Alexander Anyitomo, SH, Mkn, Notaris di Kabupaten Pangajenean, para pemegang saham PT HOEBERIGER KOMPRESOTAMA INDONESIA (dalam likuidasi), berdasarkan keputusan di Jakarta yang selanjutnya disebut "Pernyataan" dengan suara bulat telah menyetujui:

- Menyetujui laporan pertanggungjawaban Likuidator dan mengakhiri pelaksanaan likuidasi;
- Menyetujui dan menerima hasil akhir likuidasi;
- Membubarkan Perseroan dan menyerahkan proses likuidasi terhitung sejak 29 Desember 2023;
- Membebaskan dan melepaskan (acquit et de charge) kepada Likuidator sehubungan dengan pelaksanaan tugas dan tanggung jawabnya selaku atas penerusan yang dilakukan;
- Menyetujui untuk memohon kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia untuk menyerahkan dan menghapus status Perseroan sebagai suatu perseroan terbatas.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 11 Januari 2024  
Likuidator  
PT. HOEBERIGER KOMPRESOTAMA INDONESIA (dalam likuidasi)

**PENGUMUMAN**

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sikuler Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa No. 28, tanggal 09 Januari 2024, yang dibuat dihadapan NITA ALAWIAH, SH, MKN, Notaris di Kota Cilegon, bahwa PT RAJAWALI BENUA HUTAMA, berkedudukan di Kota Semarang, telah dibubarkan terhitung sejak tanggal 09 Januari 2024.

Kepada pihak ketiga diberikan kesempatan mengajukan keberatan kepada kami dalam waktu 7 (tujuh) hari sejak pengumuman ini di muat dalam Surat Kabar.

td  
Direksi  
PT RAJAWALI BENUA HUTAMA

**PENGUMUMAN KONVERSI UTANG MENJADI SAHAM PT ESITAS PACIFIC**

PT Esitas Pacific ("Perseroan"), berkedudukan di Kabupaten Bekasi dan beralamat kantor terdapat di Blok P-2F Kawasan Industri Jababeka Terhadap Cikarang, Wangunharja, Bekasi, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia, dengan ini mengumumkan bahwa Perseroan telah menerbitkan saham baru sebagai bentuk kompensasi tagihan (konversi utang menjadi saham Perseroan) kepada pemegang saham Perseroan, Artech Instrument Transformers, Sociedad Limitada, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Kerajaan Spanyol, sebesar USD350.000 (tiga ratus lima puluh ribu Dolar Amerika Serikat) yang dikonversi menjadi Rp.5.433.164.000, (lima miliar empat ratus tiga puluh tiga juta seratus enam puluh empat ribu Rupiah) setara dengan 5.596 (lima ribu delapan ratus sembilan puluh enam) lembar saham, dengan nilai nominal keseluruhan Rp.5.433.400.000 (lima miliar empat ratus tiga puluh tiga juta empat ratus ribu Rupiah).

Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang dapat Dikonversi sebagai Setoran Saham.

Bekasi, 11 Januari 2024  
Direksi PT Esitas Pacific



**SEMINAR NASIONAL PERLINDUNGAN PULAU JAWA**

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu (tengah) bersama Menteri ATR/Kepala BPN Hadi Tjahjanto (ketiga kanan), Dirjen SDA PUPR Bob Arthur, Asisten Pembangunan dan Lingkungan Hidup Sekda Prov. DKI Jakarta Afan Adriansyah, Peneliti Pusat Riset Kebencanaan Geologi BRIN Dwi Sarah dan Project Manager Witteveen Bos Indonesia Victor Coenen (kiri) menyampaikan paparan pada Seminar Nasional Strategi Perlindungan Kawasan Pulau Jawa Melalui Pembangunan Tanggul Pantai dan Tanggul Laut (Giant Sea Wall) di Jakarta, Rabu (10/1). Pemerintah menyiapkan program pembangunan tanggul pantai dan tanggul laut (giant sea wall) untuk perlindungan Pulau Jawa mengantisipasi ancaman banjir dan ketinggian air laut.

## Ganjar Beberkan Tiga Aspirasi Rakyat yang Diserap Selama Kampanye

JAKARTA (IM) - Calon presiden capres nomor urut 3, Ganjar Pranowo membeberkan tiga aspirasi rakyat yang diserapnya selama berkampanye ke berbagai daerah. Hal itu diungkap Ganjar pada peringatan HUT ke-51 PDI-P yang digelar di Sekolah Partai DPP PDI-Perjuangan, Lenteng Agung, Jakarta Selatan, Rabu (10/1).

Aspirasi pertama, kata Ganjar, terkait dengan pangan. Ia mengaku, banyak menerima aspirasi terkait mahalnya harga beras hingga kelangkaan pupuk.

"Yang pertama terkait dengan perut. Pak Ganjar kenapa harga beras tidak turun-turun sudah 6 bulan. Petani kemudian bicara kenapa harga pupuk langka, dan subsidi selalu di kurangi, nelayan berharap betul akan adanya bantuan kemudahan ketika kemudian peralatannya tidak bisa terpenuhi," tutur Ganjar.

Aspirasi kedua terkait sulitnya akses pendidikan. Ia berkata, warga berharap akses

pendidikan dapat diperbaiki agar mudah dijangkau.

"Kedua, 'kenapa kami yang tidak punya kemampuan lebih, untuk bisa membiayai pendidikan, akses kami selalu terputus, dan kami kami masuk terputus sekolah, akses pendidikan. Kami mengharapakan itu agar nasib kami jauh lebih baik, ketika kami mendapatkan pendidikan yang baik," tutur Ganjar menurukan percakapan warga.

Sedangkan aspirasi ketiga, terkait sulitnya akses kesehatan. Ganjar berkata, aspirasi itu kerap disuarakan oleh ibu-ibu yang tengah mengandung.

"Ketiga, kenapa kami tidak bisa mendapatkan akses kesehatan yang sama. Ini terus menerus disuarakan oleh ibu-ibu, ibu-ibu yang sedang hamil, mendapatkan penjelasan rawatlah kandungannya, tapi kami tidak bisa memberikan gizi yang baik, maka ketika semua orang bicara stunting. Maka bantulah kami," tutur Ganjar.

● mei

## Cak Imin Kutip Slogan Jusuf Kalla "Lebih Cepat Lebih Baik..."

SURABAYA (IM) - Calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 1, Muhaimin Iskandar atau biasa dipanggil Pak Imin, mengutip slogan Jusuf Kalla "Lebih Cepat Lebih Baik" saat maju sebagai calon presiden (capres) dalam Pemilihan Presiden (Pilpres) 2009 silam.

Hal tersebut disampaikan Cak Imin saat menyampaikan pidato politik di acara Konsolidasi Akbar Anies-Muhaimin (Amin) Jawa Timur (Jatim) yang digelar di DBL Arena, Kota Surabaya, Provinsi Jatim, Rabu (10/1).

Mantan wapres Jusuf Kalla hadir pada acara tersebut pun hadir sebagai tokoh yang mendukung pasangan capres-cawapres Anies-Muhaimin. Di awal peditanya, Cak Imin menyebut bahwa cita-cita perubahan bertujuan menyelenggarakan Indonesia dari situasi salah jalan. Cita-cita perubahan itu, menurut dia, mendapat dukungan dari banyak pihak.

"Salah satunya (dari) Pak JK -sebutan untuk Jusuf

Kalla --yang telah menjadi bagian dari ikhtiar kita untuk perubahan. Pak JK tak ingin Indonesia salah arah, Pak JK tidak ingin Indonesia dipimpin tanpa gagasan dan tanpa terencana," katanya.

"Ingat tagline Pak JK? 'Lebih cepat, lebih baik'. Inilah yang harus menjadi semangat kita. Insya Allah dengan mendapat restu Pak JK, Anies-Muhaimin menang di seluruh Tanah Air," ujar Cak Imin.

JK hadir bersama dengan cawapres nomor urut 1, Muhaimin Iskandar sekitar pukul 10.00 WIB. Politisi Partai Golkar itu tampak mengenakan baju putih dan peci hitam.

Jusuf Kalla pun disambut meriah oleh pendukung pasangan calon presiden (capres)-cawapres Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar. Dalam kesempatan itu, Him Rudia Ketua Dewan Pakar Tim Pemenangan Nasional Anies, Imin, Hamdan Zoelva. Selain itu, tampak jajaran pengurus Partai Kebangkitan Bangsa (PKB). ● mei